いつもお世話になっております。今月分の請求書を送付いたしますので、

何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます

大阪ではようやく寒さから解放され暖かい日がつづいておりますが、みなさまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

桜たちが、今年も見事なショーを楽しませてくれました。 あの薄いピンクの花に、なぜこれほど心がわきたつのでしょう。

私は満開のとてもよいタイミングだけど、すごく寒い土曜日に、会社の近くの大川沿いに咲いている桜並木を観に行きました。 寒さのおかげで人もまばら。ゆっくり花を楽しむことができました。例年大勢の人でにぎわう場所ですから、こんなにゆったり見られるなんて滅多にないことです。とても贅沢な時間でした。

翌日の日曜日はお天気がよく気温もあがり、見事な花見日和。たくさんの家族連れやカップル グループなどが、お弁当や敷物を手に、大阪城方面にむかってぞろぞろと歩いていく光景に出会いました。

みなさん、たのしそうで気持ちよさそうで、桜ってほんとうに特別な存在だなぁ・・・と思いました。

惜しみなく咲き誇る様子に、春をむかえる喜び、生きる喜び、生命 力を感じ、それが自然と人を虜にするのでしょうか。

あっという間に散ってしまうのはとても残念です。 でも、ほんの数日でぱ~っと咲き誇って、あっという間に散ってい く姿も、桜の魅力の一部なのかもしれません。

今年も魅了されました ありがとう 愛してるよ だいすきだよ また、来年もよろしくね 桜界のみんなに伝えてね ありがとう

今年は去年にも増して、月日がすぎてゆくのを早く感じます。 やっと冬がおわったと思ったら、もう5月だなんて、、、。

あたたかくて過ごしやすい季節です。 すてきな毎日をお過ごしくださいませ。



桜より先に咲いたこぶしの花。 「白い小鳥が群れて飛んでいるみたい」というのが今年の新発見!

このお便りを楽しんでくださっていると、お知らせくださるお客様方がいらっしゃって、とても嬉しく思っております。今月も読んでいただき、ありがとうございます。

株式会社ユニコーン

大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311